



総合学科の創造性 地域の力に

# にしめ 新志芽通信

No.007

R5 10月号

令和5年10月20日  
秋田県立西目高等学校

## 賞状伝達式、サッカー壮行会



9月29日、サッカー選手権大会秋田県予選の壮行会と賞状伝達式が行われました。  
本校サッカー部は10月7日の2回戦から出場します。

## 稲刈り



本年度も本校実習田にて栽培した「ひとめぼれ」と「つぶぞろい」の稲刈りが行われました。

## 芸術鑑賞教室



10月3日、芸術鑑賞教室が行われました。本年度は「津軽三味線・邦楽ユニット あべや」さんによる津軽三味線の演奏でした。スタンダードナンバーや民謡メドレー、生徒参加型コーナーなど普段なじみのない津軽三味線にふれあい生徒も楽しんだ鑑賞教室でした。

## 現場体験会



10月6日、由利建設業協会のご協力の下、土木系列1,2年生を対象に現場体験会が開催されました。

## 鳥海ダム見学



10月13日、土木系列1,2年生を対象に、国土交通省鳥海ダム事務所の主催で鳥海ダム工事現場見学が開催されました。普段見ることのできない超大型重機の見学や現在の工事状況を確認してきました。

## 西目町測量大会



10月11日、第31回由利本荘地区測量競技大会に土木系列の生徒が参加しました。高校生の部は佐々木要,齋藤希陽,佐藤匠真組が総合優勝しました。

## サッカー 全校応援



10月15日、全国高校サッカー秋田県予選準決勝の全校応援でした。サッカー部は秋田商業相手に果敢に戦いましたが、1-3で惜しくも敗退しました。

